
Die Aufräumarbeiten unseres Freibierfestes haben uns einmal mehr vor Augen 

geführt wie viel Müll allein an Einwegbechern bei einem Innenhof Fest anfällt. Bei 

der Vielzahl an Veranstaltungen an der Montanuni würde ein Wandel im System eine 

große Müllvermeidung bedeuten. 

 

Um dies zu erreichen sollte ein Mehrwegbechersystem angedacht werden, das für alle 

Veranstaltungen auf der Uni ausgeborgt werden kann. 

Weiters soll auch die nötige Infrastruktur zum Transport und zur Reinigung der 

Becher angeschafft und mit verliehen werden. 

Um Schwund bei den Bechern zu vermeiden werden fehlende Becher dem 

Veranstalter verrechnet. Dieser kann dem Schwund mit einem Pfandsystem 

entgegenwirken. 

 

 

Die Universitätsvertretung an der Montanuniversität möge beschließen: 

 

Die ÖH möge Angebote für ein Mehrwegbechersystem inklusive Infrastruktur 

einholen und dieses bei einem passenden Angebot einführen. 

 


